

令和6年度全国高等学校総合体育大会

ありがとうを強さに変えて 北部九州総体2024

バレーボール競技 ベスト8

7月25日(木)～29日(月)、大分県にて、北部九州総体バレーボール競技が開催されました。

26日(金)の予選グループ戦では、香川県代表の高松商業高校と対戦。2-0で快勝し、決勝トーナメントへ進みました。決勝トーナメント2回戦、北海道代表の札幌山の手高校と対戦。高身長選手にも屈することなく、2-0で勝利。3回戦は神奈川県代表の川崎橘高校。2セット目を取られましたが、3セット目は攻撃が多く決まり勝利しました。準々決勝は岡山県代表、春高バレーやインターハイで数々の成績を残してきた就実高校と対戦。試合の流れを掴むことができず、0-2で敗退しました。試合後は、全国ベスト8という成績に満足することなく、更に上を目指す選手たちの姿も見られました。

8月17日(土)～18日(日)には、宮崎県にて国民スポーツ大会第44回九州ブロック大会が開催されます。応援をよろしくお願いいたします。



主将より一言

沢山の応援ありがとうございました。今回の結果だけで満足していないので、これからさらに強くなって応援してくださる皆さんに恩返しをします。ありがとうございました！

吉田葵

